

Salida Temprana

Se espera que una vez que un estudiante llegue a la escuela todos los días, permanecerá en la escuela hasta el final de su último período programado. En el caso de que un estudiante necesite salir temprano de la escuela, se aplican las siguientes pautas (de la Política de asistencia del distrito):

Cada salida temprana se registrará como justificada o injustificada junto con un código que indica la razón específica por la que se va. Las salidas tempranas justificadas se definen como:

- Salida anticipada por enfermedad personal*
 - El estudiante debe ser visto por una enfermera de la escuela y debe ser despedido a través de la Oficina de la Enfermera para poder ser codificado como “Excusado”.
- Enfermedad o muerte en la familia
- Citas médicas que no se pueden programar fuera del día escolar*
 - Se codificará como “Injustificado” a menos que el padre o el estudiante presente una nota oficial de la oficina del médico después de la cita.
- Observancia religiosa
- Apariciones en la corte que se requieren

Se deben tener en cuenta todas las salidas tempranas. Es responsabilidad de los padres/tutores notificar a la oficina de asistencia de la escuela en la mañana de la salida temprana y proporcionar la documentación adecuada cuando el estudiante regrese a la escuela. Se anima a los estudiantes que salen temprano de la escuela a recuperar exámenes, cuestionarios, completar asignaciones y entregar tareas. Los estudiantes deben reunirse con sus maestros para organizar el trabajo perdido.

Tenga en cuenta que ningún estudiante será entregado a nadie más que a las personas que figuran en su información de contacto de emergencia. Asegúrese de verificarlo y actualizarlo en línea en el portal para padres ([Actualizar Portal de Padres](#)). Además, solo los estudiantes del 12 grado con privilegios de estacionamiento que estén estacionados en el estacionamiento de estudiantes pueden salir de los terrenos de la escuela después de que se hayan seguido todas las demás pautas de salida temprana. La escuela secundaria se reserva el derecho de no permitir que los estudiantes salgan en su vehículo si existe preocupación sobre su capacidad para operar un vehículo motorizado de manera segura.

Tenga en cuenta también que los estudiantes no deben enviar mensajes de texto o comunicarse con sus padres/tutores por teléfono celular para recogerlos, especialmente si el estudiante se siente enfermo antes de venir a la oficina principal, la oficina de salud y/o la oficina de asistencia. Los estudiantes deben solicitar un pase para ver a la enfermera que luego evaluará y hará un registro de la visita. Después de una evaluación adicional, se puede hacer una llamada al hogar para recomendar una salida anticipada.

[Pagina Portal de Padres](#)